



Rodrigo Castro espera un retorno tranquilo en los recintos de la puerta norte de la región.

PROVINCIA DE CURICÓ SE ALISTA PARA VOLVER A CLASES

- Se espera que se mantenga la buena asistencia de estudiantes que bordea el 95 por ciento.

El lunes 7 de julio comienza el segundo semestre en la totalidad de los establecimientos educacionales de la puerta norte de la región, exceptuando la Red Educativa Municipal de Curicó que comienza el miércoles 10.

Durante el primer semestre, la tasa de asistencia acumulada de la provincia fue de 94%, donde ninguna comuna o dependencia obtuvo menos de 90%, demostrando que ese indicador fue constante en los recintos públicos, particulares subvencionados y particulares pagados.

Esa situación fue destacada por el director provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro. "Agradecemos a las comunidades educativas por los buenos resultados en el Simce y asistencia, solo tuvimos el 1% de inasistencia grave, eso refleja la confianza de las familias en sus escuelas y liceos. Les invitamos a seguir trabajando y avanzando en calidad educativa este segundo semestre", indicó.

BUENAS NOTICIAS

Durante la segunda mitad del año, se fortalecerá la revinculación, que contempla la articulación de estrategias intersectoriales para la identificación, búsqueda y

atención a los factores de riesgo de niños, niñas y adolescentes excluidos, el desarrollo de sistemas de monitoreo y alerta temprana, y el fortalecimiento de equipos escolares y de nivel intermedio local para la revinculación y permanencia de estudiantes.

El monto para esa iniciativa contempla un traspaso de recursos desde el Ministerio de Educación a cada Municipio y cuyo detalle es el siguiente: Curicó \$61.440.368, Hualañé \$23.034.032, Licantén \$ 16.144.880, Molina \$30.775.184, Rauco \$16.522.880, Romeral \$23.562.440, Sagrada Familia \$23.230.032, Tenó \$32.855.184 y Vichuquén \$16.632.600.

Rodrigo Castro puntualizó que la revinculación es una tarea central de las escuelas y liceos. "Como Ministerio hemos impulsado el Sipte (Sistema de Protección de Trayectorias Educativas) con la contratación de 10 profesionales y 14 gestores territoriales para que en cada comuna visiten, articulen y logren que niñas, niños y adolescentes, que debiendo estar en las escuelas y no lo estén, vuelvan a ellas. Como Gobierno ponemos los recursos, donde ponemos las palabras", resaltó.

Durante el primer semestre, la tasa de asistencia acumulada de la provincia fue de 94%, donde ninguna comuna o dependencia obtuvo menos de 90%, demostrando que ese indicador fue constante en todo tipo de establecimientos.